

Point de vue

FORMATION PROFESSIONNELLE COURTE, ÉQUILIBRE SOCIAL, CROISSANCE ÉCONOMIQUE : À QUAND LA RÉCONCILIATION ?



Par Yves MALIER Membre de l'Académie des technologies,
ancien directeur de l'ENS de Cachan, conseiller de la Fondation
pour l'innovation politique

L'Europe étant positivement présente dans tous nos esprits, on est, ces dernières années, frappé par les résultats **des comparaisons européennes privilégiant la mesure de l'efficacité en matière de formation des jeunes.**

Notre mauvais classement ne se limite pas aux si importants sujets de l'apprentissage de la lecture ou encore à l'insuffisance de l'éveil à la science et à la technologie à l'école élémentaire éveil pourtant depuis si longtemps préconisé par les géniaux initiateurs¹ de « La main à la pâte ». **Dans ces comparaisons européennes, nous sommes encore plus durement sanctionnés quand on parle du chômage des 16-26 ans.**

¹ Georges Charpak, Pierre Léna, Yves Queré.